

PREMIÈRE NUIT DU JEU MATHÉMATIQUE À SARREBOURG

Le 14 juin dernier, le Labomaths de Sarrebourg a organisé sa première nuit du jeu. Les enseignants du Collège Messmer (profs de maths ou non) et des écoles du secteur se sont tous investis pour cette première édition, épaulés par la direction du collège. Près de 200 personnes, dont des IEN et le député de la circonscription, sont venues découvrir et manipuler des jeux de raisonnement, d'analyse et d'observation. Tout âge confondu, chacun a pu s'investir dans la réflexion et partager ses réussites.



Parmi les nombreux animateurs, les membres du groupe IREM « Jeux » ont tenu plusieurs stands.



On peut toujours compter sur les collègues des autres Labomaths pour donner un coup de main, notamment celui de Frouard :



L'APMEP Lorraine était à nouveau bien représentée :



Tous les élèves en ont bien profité :



La presse locale a couvert l'événement :

Sarrebourg

Les élèves font la Nuit des maths au collège Pierre-Messmer

Le groupe de travail du Labo maths, réunissant des enseignants du premier degré et des professeurs de mathématiques du collège, a organisé la Nuit des Maths consistant à faire jouer les élèves après le cours pour leur faire comprendre des notions abstraites de mathématiques.

Le Républicain Lorrain – 27 juin 2024 à 05:00 – Temps de lecture : 2 min



Un jeu de géométrie qui consiste à former un triangle avec d'autres triangles.

[Retour au sommaire](#)